



JEUNESSE

## Le Lycée Émilie du Châtelet fête ses 10 ans

Mardi 28 mars, le Lycée Emilie du Châtelet de Serris soufflait sa dixième bougie. Un évènement que n'auraient manqué Philippe Descrouet, Maire de Serris, et Luc Chevalier, Premier adjoint au Maire.

Mis en ligne le 29 mars 2017



Accueillis par Valérie Ficara, Proviseur du Lycée, les élus de Serris ont pu apprécier les multiples talents de nos élèves : danseurs, chanteurs, dessinateurs, sportifs, photographes...

Mais nos élèves n'ont pas seulement que du talent dans des activités artistiques. Et nos élus ont pu constater que celles et ceux qui ont fait leur cursus au lycée de Serris obtiennent de beaux succès en matière professionnelle. Comme cet ancien élève, qui après avoir obtenu son Bac avec mention très bien et après trois ans à l'Ecole Bocuse de Lyon, s'envolera prochainement pour le Canada. Ou telle autre qui reviendra enseigner au Lycée après avoir été elle-même étudiante.

Le Maire et son Premier adjoint ont aussi pu échanger avec l'équipe pédagogique du Lycée, les représentants de l'Ambassade de Corée et les élèves élus au Conseil d'Administration du lycée pour connaître leur ressenti sur leur ville. Bon anniversaire au lycée de Serris et bravo encore à celles et ceux qui font vivre cet établissement : professeurs, élèves, agents d'entretien, d'accueil et de restauration.



X

## LYCÉE ÉMILIE DU CHÂTELET

 **01 64 63 06 36**

 35 cours du Danube  
77700 Serris

 **ce.0772688d@ac-creteil.  
fr**

VOIR LE SITE 

EN SAVOIR PLUS



